

3年通信



1月24日(水)、3年生全クラスに講師の方に来ていただき「マナー講座」を実施しました。以下、生徒の感想です。

第10号
2018年2月13日

「マナー講座」で
学んだこと

尾張旭市立旭中学校
この通信は、3年生のみなさんと保護者の方々に向け、編集・発行しています。

A組 N.M

常識的なことや礼儀についてたくさん教えていただきました。私は声が小さくなったり、座ったときに足が開いてしまったりするのでそれを直そうと思いました。マナー講座の講師の先生は、礼儀正しく、笑顔で、元気な方でした。第一印象は大切だと思いました。とてもためになった時間でした。

A組 N.R

一番心に残ったことは、面接に対する態度です。僕は、最初は言葉遣いだけ気をつけたいなと思っていましたが、「態度」こそ大事なんだなと思いました。面接に入った瞬間から勝負なんだと改めて思いました。

B組 K.S

面接での大切なことをマナー講座で教えていただきました。まず、「はい」と返事をしてから、自分の考えを言うことを教わりました。声の大きさについては、クラスみんなが注意をされました。また、ちゃんと相手の目を見ることが、礼の角度、一つ一つの言葉をきはきと話すことを学びました。今回の講座は、とても身になることばかりだったので、マナー講座の講師の方に本当に感謝しています。

B組 Y.M

自分たちで面接の練習をするときには全く緊張しなかったけれど、マナー講座を受けて、面接本番のような緊張をもって行うことができ嬉しかったです。一人一人に細かいところまで注意して指導していただき、とても勉強になりました。面接本番でも、指導されたことを心に刻んで臨もうと思います。

C組 K.S

マナー講座の先生は厳しいと聞いていたけれど、思っていたよりは厳しくはなかったです。面接の練習は意外と楽しく、正しいマナーを学びました。面接の練習中、クラスのみんなはとても真剣に取り組んでいました。ドアのノックの回数は2、3回とか、お辞儀の正しい角度や姿勢などを学びました。服装や髪型などもチェックされるので、面接にふさわしい服装、髪型で本番に臨みたいと思います。

C組 B.A

身だしなみや、あいさつの仕方など細かいところまで教えていただき、とても勉強になりました。今回のマナー講座を参考にして、日々練習し、当日に向けて頑張る練習を積み重ねていきたいと思っています。社会に出てからも、マナーの常識は必要だと思うので大事にしたいです。

D組 M.K

僕はマナー講座で三つのことを学びました。一つ目は、声の大きさです。きはきと口を大きく開けることでとても大きな声が出るようになりました。二つ目は、面接官とのアイコンタクトです。面接官の目を見ることが、相手に自分の気持ちが伝わりやすくなることもわかりました。三つ目は、姿勢です。足を少し開け、手を身体の横に置くことで安定することがわかりました。

D組 O.H

今までの面接練習では、他の人に合わせてしまっていたけれど、「自分のことを伝えることが大切」と言われて、はっとしました。これからは、他の人がやっているからやる、他の人がやっていないからやらないという考え方をやめて、自分から行動できる人になりたいと思いました。マナー講座の講師の先生は厳しかったけれど、自分のこれからのためになることばかりだったのでしっかりと身につけていきたいです。

E組 AR

私は人前で大きな声を出すのが苦手だったけれど、マナー講座をやったことで以前より声を出せるようになったので良かったです。緊張して身体が震えて、きはきとしゃべれなかったのが、毎日少しずつできるように練習しようと思います。面接のときにパニックになって言葉が何も出て来なくなるないように、本番の面接ではリラックスしてできるようにしていきたいです。

E組 T.R

今までの態度では、社会に出たときに困るということをマナー講座で教えていただきました。これから大人になっていくので、日常生活でも言葉をしっかり選択して使おうと思いました。今までは先生が面倒を見てくださっていたけれど、「もう義務教育じゃないから」という言葉を聞いて、自分で考えて行動しないといけないと感じました。

F組 UH

今回のマナー講座を通して、表情や身だしなみの大切さを学びました。爪の長さ、お辞儀をしたとき髪が目にかからないようになど、今のままではだめなところがたくさんあったので直していきたいです。「父」「母」という言葉を使うことやお辞儀の角度まで気をつけていきたいと思っています。

F組 F.Y

マナー講座の講師の先生が厳しかったこともあって、いつも以上に集中して面接の練習をすることができました。返事や礼がとても大事なことや挨拶の仕方、指や手の向きなど細かいところまで指導をしていただいたおかげで面接本番への準備ができました。教えていただいたことを意識して練習しているような質問に対応していきたいです。

G組 KM

緊張感があって、本番をイメージしながら練習することができました。一対一で練習のとき、これからの自分の課題が見つかった良かったです。姿勢や、表情など、自分では気づきにくいところも意識して行こうと思います。

G組 H.R

面接は、自分の想像していたことより、緊張する場だということを感じた。声を今よりもっと出さないといけないし、言葉遣いもしっかりしないといけない。本番でこのマナー講座でやったことをできるようにしたい。

H組 S.H

細かいところまでしっかり指導して下さって今まであまり意識していなかった行動の仕方も見直すことができました。みんなの前に出てやることは少し抵抗があったけれど、いざやってみると緊張し、いい経験になったと思います。声の大きさも大きくすることを気をつけるようにしようと思いました。

H組 H.T

マナー講座を終えて、高校の面接でのマナーや社会に出たから常識となるようなマナーも学ぶことができました。また、人が他人の印象を受けるときに、どのようなものから受けるのかを知り、今後初対面の人と会うときや話すときに今回知ったことを活かし、良い印象をもたれるようにしていきたいと思いました。

